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No dia vinte e sete de julho de dois mil e dezesseis, às doze horas, reuniram-se no Hall
do  prédio  de  Medicina  Experimental  do  Departamento  de  Medicina.  O  Chefe  do
Departamento de Medicina (DME) Prof. Dr. Marco Antônio Prado Nunes, e os membros
do Colegiado: Profa. Eleonora Ramos de Oliveira, Profª. Erika de Abreu Costa Brito,
Prof. Francisco de Assis Pereira, Profa. Cristina Gama M. Pereira, Profª Salvyana Carla
Palmeira Sarmento Silva, Prof. João Batista Cavalcante Filho, Profa. Valéria Mª Prado
Barreto, Profa. Rosana Cipolotti, Profa. Daniela Siqueira Prado, Prof. Valdinaldo Aragão
de Melo e Prof. José Caetano Macieira. E com a presença das docentes: Ana Débora
Santana e Thais Serafim L. de Barros Silva. O Professor Marco Antonio Prado Nunes,
após verificar quórum legal deu início à reunião com leitura da seguinte pauta: Item 1 -
Aprovação dos Planos de Atividades Docentes.  Item 2  – O que ocorrer. Desta feita,
discutiu-se  o  Item  1) Os  Planos  de  Atividades  Docentes  foram  aprovados  pelos
presentes.  Todavia,  o  prof.  Marco Prado salientou que  a  professora  afastada  Edméa
Fontes de Oliva Costa, fez o PAD, entretanto ela colocou ‘Licença para capacitação’
pois, no sistema não há a opção ‘Licença Premium’. Item 2) O professor Marco Prado
aproveitando a presença das professoras  Valéria,  Cristina,  Ana Débora e  Thais,  para
falar sobre a necessidade de estruturar oficinas para definir as ementas de cada disciplina
que sofrerá alterações com o novo currículo. Informou que as oficinas serão realizadas
com docentes e discentes de cada disciplina e gestores do Hospital Universitário. O prof.
Marco  Prado  ressaltou  que  é  necessário  pensar  primeiramente  em  como  inserir  as
disciplinas e docentes do 9º período no internato de 5º ano, sem mudar radicalmente os
horários  engessados  dos  ambulatórios.  Nada  mais  havendo  a  tratar  o  Prof.  Marco
Antônio  Prado Nunes  encerrou a  reunião.  Eu,  Nayara  Rocha da  Silva,  Auxiliar  em
Administração,  lavrei  a  presente  ata,  que  após  lida  e  aprovada  será  assinada  pelos
conselheiros. Aracaju, vinte e sete de julho de dois mil e dezesseis.
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